



東野川 地域の

小田急バスのダイヤ変更で、買い物・通院が困難に

人権・福祉の保障、まちづくりの 土台として地域公共交通整備を

の平井里美議員から、対策の実施を求める立場で質疑及び討論が行われました。

人権としての交通権保障を

経営上の理由としてバスの便数が減っていますが、「乗客が増えれば増便する」という対応

地元のまちづくり協議会により、グリーン・スロー・モビリティの試行運転などもなされました。しかし、高齢者等にとって地域公共交通対策が切実な課題となっています。委員会では、日本共産党の鈴木えつお議員と無所属の平井里美議員から、対策の実施を求める立場で質疑及び討論が行われました。

検討を求める陳情が採択

全会一致（委員会）で対策の
検討を求める陳情が採択

1月27日に傍聴した柏江市議会建設環境委員会で「買い物や通院が困難になつてゐる交通弱者への対応策の検討を求める陳情」が全会派一致で採択されました。私も住んでいるマンション（ハイタウン）から喜多見駅を往復するバス路線が減便されたりに対し対策を求めるもので、陳情がハイタウン居住者から提

全会一致（委員会）で対 検討を求める陳情が採択

が基本では問題は解決しません
地域公共交通を、①人間社会を
支える基本的人権を保障するも
の、②文化を育むもの、③持続
可能地域社会の条件、④まちづ
くりの土台、⑤福祉・経済など
の社会的便益をもたらすもの、
といった観点でとらえ、公的に
支援していくことが求められま
す（『議会と自治体』22年11月）



的な対応策
を求めて
いきます。
ご要望な
じゅせき
お寄せく
ださい。